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令和４年度 １０月定例会会議録 

 

◎招集年月日  令和４年１０月２１日（金） 

◎開催日 時  令和４年１０月２８日（金） 午後３時～午後５時３０分 

◎場   所  伊那市役所 庁議室 

◎出 席 委 員  笠原教育長、北原教育長職務代理者、田畑教育委員、原田教育委員、 

        黒河内教育委員 

◎欠 席 委 員  なし 

◎出 席 職 員  馬場教育次長、宮下学校教育課長、北林生涯学習課長、早川市誌編さん室長、 

        小島社会教育指導員、福與指導主事、酒井指導主事、伊藤教育総務係長 

 

１ 開  会 

 

２ あいさつ 

  

３ 委員のひと言  

  ・笠原教育長から、運営方針の自分の学ぶ力に対する自信について、杉原先生や藤森教授の言葉

を紹介しながら、解説された。された対いする。 

 

４ 会議事項 

第１ 教育長報告 

  ・笠原教育長から資料に基づき報告。 

 

第２ 議案 

（１）伊那市立図書館協議会委員の委嘱について 

  ・北林生涯学習課長から説明 

  （質問・意見なし） 

  ・全員賛成で決定。 

 

（２）伊那市文化財保存活用地域計画作成協議会要綱について 

  ・北林生涯学習課長から説明 

  ・笠原教育長から「県の教育委員職員とあるが、具体的にお聞きししたい。」との質問があり、

北林生涯学習課長から「構成については文化庁にも相談する中で、県教委にも計画に携わる

職員もいるということで、入れさせていただいた。」との説明があった。 

  ・黒河内委員から「計画の策定の経過、必要性についていかがか。」との質問がり、北林課長か

ら「文化財については、指定や変更等の条例はあるが、高遠城址以外の保存活用に関する計

画がないことから、昨年度指針を作り、今回協議会を立ち上げるものです。高遠石工という

独自な文化財があるので、そうしたものにテーマを絞って検討していきたい。」との説明があ

った。 

  （質問・意見なし） 

  ・全員賛成で決定。 

 

第３ 協議事項 

（１）教育委員会の事務の管理及び執行状況の点検及び評価報告書について 

  ・馬場教育次長、宮下学校教育課長から資料に基づき説明 
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  （質問・意見なし） 

  ・馬場次長から教育委員会評価委員会の開催日程等について補足があった。 

 

第３ 報告事項 

（１）伊那市中学生キャリアフェス２０２２の開催について 

  ・宮下学校教育課長から資料に基づき説明 

  ・笠原教育長より「伊那養護学校中等部の参加はどのようなものか。」との質問があり、宮下課

長から「伊那養護学校中等部１８名ほどであるが、現地が難しいためオンラインで参加の予定

としている。」との説明があった。 

  ・田畑委員から「歴史を重ねている。地元の皆さんの協力の下、リアル開催ということで本当の

交流ができる。最大限の取組をしていただければと思う。」との意見があった。 

（２）ICT Conference2022 in INA 

  ・宮下学校教育課長から資料に基づき説明 

  ・笠原教育長から「東部中学校から伊那東小学校への流れで良いか。」との質問があり、宮下課

長から「東部中学校で始まり、そのあと伊那東小学校へ移動いただき、体育館が会場となって

いる。」との説明があった。 

 

（３）令和５年度学童クラブ入所申請について 

  ・北林生涯学習課長から資料に基づき説明 

  ・北原職務代理者より「保護者への通知は学年学級便りで、学校経由に見えるが、保育園、幼稚

園への周知は学校から行う予定か。」との質問があり、北林課長から「各保育園、幼稚園につ

きましては、公立私立問わず、別途、卒園者のご家庭に案内する。学校からは新たに利用した

いご家庭への案内となる。」との説明があった。 

 

（４）人権同和教育事業について 

  ・小島社会教育指導員から資料に基づき説明 

  ・笠原教育長から「放課後学習サポートは全治ではどうか。」との説明があり、宮下課長から「県

の補助を受けて、各学校で学習支援員を手配し実施している。」 

  ・北原職務代理者から「全部の学校で実施しているか。」との質問があり、宮下課長から「すべ

てではない。」との説明がありました。 

 

（５）市誌編さん事業の進捗状況について 

  ・早川市誌編さん室長から口頭で説明 

  （質問・意見なし） 

 

（６）１１月以降の文化施設等の行事日程について 

  ・北林生涯学習課長から資料に基づき説明 

  （質問・意見なし） 

 

（７）共催・後援について 

  ・宮下学校教育課長から資料に基づき説明 

  （質問・意見なし） 

 

５ その他 

（１）１１月の日程について 



3 

 

（２）１２月以降の主な行事予定について 

  ・馬場教育次長から資料に基づき説明 

  ・原田委員から「10月 12日の上伊那教育課程研究協議会の記載がないが、いかがか。」との質問

に対し、馬場次長から「資料で記載がなかったが、協議事項のとおり行われる。別途、学校よ

り通知があるので、お願いしたい。」との説明があった。 

 

６ 閉 会 


